



## Dos nuevas firmas se unen al Parque Científico de la Usal

La vicerrectora de Investigación de la Usal, María Ángeles Serrano García, el gerente del Parque Científico, José Miguel Sánchez Llorente, y la administradora de Impulsa Factory Projects (Impulsa Consultores), Macarena Vivancos, firmaron la semana pasada un convenio entre ambas entidades (en la imagen). A través de este acuerdo Impulsa Consultores instalará su sede en el edificio M3 del Parque Científico del Campus de Villamayor. Además, la Fundación Parque Científico firmó un segundo convenio de colaboración con InnoMarketing Consultoría y Formación por el que esta empresa se incorpora al edificio Incubadora del Parque Científico. / [USAL.ES](http://USAL.ES)

